



Arakawa Elementary School's News Letter

2019年 (令和元年)
7月18日木曜日
石垣市立新川小学校
石垣市字新栄町74番地
TEL: 0980-82-4354
Eメール
arakawa-s@ishigaki.ed.jp

船 竜 爬

堂々と発表

校内童話・お話大会



- 【お話の部】
- 最優秀 男子 六年 識名雄介
 - 優秀 男子 五年 翁長虹心
 - 女子 四年 砂川琳音
 - 男子 四年 真玉橋鈴皇
 - 女子 五年 西川凜
 - 六年 謝敷にこ

- 【童話の部】
- 最優秀 男子 三年 島仲湊
 - 優秀 男子 二年 兼城佐和子
 - 女子 一年 山中隆太
 - 男子 二年 新垣尚宜
 - 女子 一年 仲嵩堇
 - 三年 内原佳凜

去る七月四日(木)に「童話やお話を多くの児童の前で話したり、聞いたりすることによって、表現力や聞く態度を身につけさせ、豊かな心情を育てる。」のねらいのもと令和元年度の校内童話お話大会がPTA生涯学習委員会の皆さんと連携して行われました。

低学年は童話の部、高学年は、お話の部に分かれて行いました。童話の部は、身振り手振りを交え、表現力豊かに発表することができ、お話の部では、自分のこれまでの体験から考えた事、感じた事を自分の言葉で発表することができました。それぞれの学年代表児童は短い期間でしっかりと準備し、堂々と発表することができました。本当に素晴らしいことだと思います。(以下結果)

講話の中では実際に中毒になった人の映像も流れ、薬物の危険性を知ることが出来たと思います。また、最後にはスマホ利用における危険性にも触れてくれました。(以下 児童の感想より)

「危険ドラッグを飲んで叫んでいる人を見て、とても心がいたかったです。」

「一回やっただけでやめられなくなるのはとても怖いと思いました。」

「たばこやお酒は薬物乱用に入るの、私は二十歳をすぎてもたばこは吸わないで、お酒はほとんどにしません。」

「薬物の動画を見て、薬物をしすぎると、へんな声を出したり、脳が小さくなるのがわかりました。なので、絶対薬物に手を出したくありません。」



薬物乱用防止教室

七月十一日(木)に六年生を対象に八重山警察署生活安全課から先生をお招きし、お話を聞かせていただきました。

